



Werkschulheim unter neuer Leitung

Mit Beginn des neuen Schuljahres übernimmt **Karin Starlinger-Baumgartinger** die Leitung am Werkschulheim Felbertal in Ebenau. Der bisherige Direktor Heinz Edenhofner wechselt am 1. September in den Ruhestand. Mit Starlinger-Baumgartinger steht in der 65-jährigen Geschichte des Werkschulheims erstmals eine Frau an der Spitze. Die Oberösterreicherin absolvierte an der Universität Salzburg das Lehramtsstudium in Italienisch und Spanisch, unterrichtete am Bundes- und Bundesrealgymnasium in Gmunden und engagierte sich an der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich im Bereich der Schulentwicklung. Zudem ist Starlinger-Baumgartinger ausgebildete Mediatorin und Coach.

BILD: NEUMAYR